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LAVORO

POTENZA – I “lavoratori
fantasma” in Basilicata –
solo a giugno dai dati più
aggiornati dell’Osservatorio
precariato Inps – sono gli
8mila con contratto a ter-
mine (5 mila in provincia
di Potenza e 3 mila in
quella di Matera), i 1000
assunti con contratti di
somministrazione (850 a
Potenza e 150 a Matera), i
1000 assunti con contratto
intermittente (600 a Matera
e 400 a Potenza), gli 800
stagionali e i 342 appren-
disti. La Uil ha voluto ren-
derli visibili, almeno per
una volta, dedicando loro
la Festa nazionale che si è
svolta a Firenze. Comples-
sivamente in Basilicata i
“lavoratori fantasma” sono
circa 35mila. In più, c’è il
vero vulnus: il lavoro nero
e irregolare che riguarda
nella nostra regione circa
28 mila persone. I numeri
sull’occupazione dunque
non sono quelli del Governo.
Almeno l’80% dei nuovi av-
viamenti al lavoro sono a
tempo determinato. In Ba-
silicata a giugno si è rag-
giunto il 90%: su 13mila as-
sunti solo 2mila hanno ri-
cevuto un contratto a tempo
indeterminato. Il dato più
significativo è quello se-
condo cui il 34,4% dei rap-
porti di lavoro cessati nel
2023 ha avuto una durata
non superiore al mese. Per
dare un contributo al su-
peramento del “lavoro po-
vero la Uil da Firenze ha
lanciato la campagna “No
ai lavoratori fantasma”. Per
la delegazione della Uil lu-
cana, guidata dal segretario
regionale Vincenzo Torto-
relli che ha partecipato al-
l’evento, una nuova occa-
sione per rinnovare atten-
zione ed impegno sul pre-
cariato e per rivolgere un
messaggio di speranza so-
prattutto ai giovani e a
quanti non possono definire
il proprio futuro. Già dalle
prossime settimane saranno
definite le iniziative da
svolgere in regione a so-
stegno della campagna.
Tortorelli sottolinea che
“dalla nuova giunta regio-
nale in via di costituzione
ci aspettiamo prima di tutto
un impegno per il lavoro e
per superare la diffusa pre-
carizzazione che è presente
anche nella Pubblica Am-
ministrazione Regionale.
Il precariato in Basilicata
si annida nella sanità, nella
scuola (secondo dati Uil-
scuola circa 3mila tra do-
centi ed Ata), in agricoltura,
nei servizi ed in altri settori.
Ci stiamo battendo per il

superamento del precariato
a partire dalla platea dei
lavoratori ex Rmi e Tis.
Grazie alla nostra mobili-
tazione abbiamo fatto grandi
passi in avanti per restituire
dignità e tutele ad oltre
1800 lavoratori. Ma non
basta. Si continuano a ge-
nerare lavoratori fantasma,
per la stragrande maggio-

ranza giovani, che, a causa
di questa condizione di
precarietà non possono
chiedere un mutuo, non
possono accedere ad altri
servizi, non possono co-
struirsi un futuro e, spesso,
si trasferiscono all’estero
o ingrossano le fila delle
dimissioni volontarie. Un
paese che non si preoccupa

di dare un futuro stabile ai
giovani non ha futuro: di-
ciamo “No ai lavoratori
fantasma” e facciamo ri-
nascere il Paese”. Tante le
testimonianze dei lavoratori
e delle lavoratrici chiare e
molto efficaci per capire
che purtroppo negli ultimi
anni molti errori sono stati
fatti perché è cresciuta la
“Precarietà”. “Senza con-
siderare - ha sottolineato il
segretario generale Pier-
Paolo Bombardieri - altre
forme anomale di ingresso
nel mercato del lavoro,

quali i tirocini extracurri-
culari e molte partite Iva
fittizie che celano rapporti
di lavoro subordinati. La
Uil - ha precisato Bombar-
dieri - vuol fare emergere
questa realtà, con una cam-
pagna di denuncia e sensi-
bilizzazione, portando nelle
piazze italiane pannelli evo-
cativi che ritraggono giovani
evanescenti: al Governo
chiediamo di adottare po-
litiche strutturali affinché
quelle ragazze e quei ragazzi
siano trasformati da fanta-
smi in persone”. “Siamo

pronti a firmare subito un
solo patto, quello che è
stato sottoscritto in Spagna,
che abolisce i contratti a
tempo determinato. In Spa-
gna non è successo nulla,
non è crollata l’occupazione,
anzi, è aumentata, ed è
chiaro che noi diciamo che
c’è bisogno di una flessibi-
lità, ma contrattata”. “Oggi
– ha sottolineato - abbiamo
una flessibilità selvaggia.
Ai giovani vengono proposti
soltanto contratti a tempo
determinato, contratti pre-
cari, e spesso in condizioni
vergognose. La nostra pro-
posta è che si eliminino o
si limitino al massimo i
contratti a tempo determi-
nato; che si riduca la fles-
sibilità; che si parli soltanto
di una flessibilità contrat-
tata”. Troppe forme di pre-
carietà, dunque, e salari
troppo bassi. “Avevamo
proposto di intervenire sul
salario minimo, identifi-
candolo con i minimi con-
trattuali dei contratti mag-
giormente rappresentativi,
quelli firmati dalle grandi
organizzazioni sindacali”.
Né lascia ben sperare il
2024. Un’altra elaborazione
Uil, questa volta su dati
dell’Osservatorio del pre-
cariato dell’Inps, conferma
che, nel primo trimestre,
siamo già al 75,7% di nuovi
rapporti di lavoro attivati
con tipologie contrattuali
temporanee e in presenza
di un calo di quelle virtuose,
con un meno 5% per i con-
tratti a tempo indeterminato
e, addirittura, un meno
11% per quelli di apprendi-
stato. Giovani e precari,
dunque, ma non solo: anche
poveri, ovviamente. Par-
tendo da altri dati Inps, in-
fatti, la Uil ha evidenziato
che, nel 2022, la retribuzione
pro capite media dei tre
milioni e mezzo di dipen-
denti under 30 di aziende
private è stata pari a 13mila
euro, poco più della metà
della media nazionale.  Per
la UIL bisogna fare una
battaglia per modificare le
scelte politiche sul lavoro.
Attraverso nuove politiche
di programmazione di po-
litiche industriale bisogna
investire su ricerca e inno-
vazione. No ai bonus e
provvedimenti di decon-
tribuzione sul lavoro, le
aziende assumono se hanno
bisogno di produrre non
se hanno agevolazioni.
“Purtroppo la Politica –
dice Bombardieri - non lo
vuole capire e non lo vuole
capire perché si pensa sem-
pre alle prossime elezioni”.
(a.gi.)

In Basilicata (dati Inps del solo mese
di giugno) ci sono 8mila contratti a

termine, 2.000 tra contratti di
somministrazione e intermittenti, oltre

a 800 stagionali e 342 apprendisti

Nelle foto la

Festa

nazionale

della Uil che

si è svolta a

Firenze, alla

presenza dei

vertici

lucani del

sindacato: a

destra il

segretario

Tortorelli

“No ai lavoratori fantasma”,
riparte la battaglia della Uil
per contrastare il precariato
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POLITICA

POTENZA - “Faccio ap-
pello a Marcello Pittella
e al suo passato socialista
e progressista affinché,
come la città di Potenza
si è slegata dalla Lega,
così la Regione Basilicata
si sleghi dall’autonomia
differenziata, votando a
favore la mozione iscritta
all’ordine del giorno su
proposta dell’opposizione
e impugnando la legge
davanti alla Corte Costi-
tuzionale”. Il segretario
generale della Cgil Basi-
licata, Fernando Mega,
confida nelle parole del
neo presidente del Con-
siglio e auspica che la
battaglia inaugurata nel
Mezzogior-
no a capo
del partito
che oggi
rappresen-
ta, Azione,
non si fermi
proprio a
Potenza e in
Basilicata.
La vicinan-
za politica
con il centrodestra di
Vito Bardi non sembra
aver fin qui influito sulla
posizione di contrarietà
già più volte espressa
dall’ex governatore. Pro-
prio Pittella, infatti, tra-
mite il collega di partito
in Consiglio regionale,
Nicola Morea, nella se-
duta di venerdì era già
pronto a chiedere la ca-
lendarizzazione di una
seduta straordinaria per
discutere delle ripercus-
sioni del ddl Calderoli.
Mozione poi ritirata, con-
siderata la richiesta pre-
sentata dal Movimento
Cinque Stelle insieme
alle altre forze politiche
di minoranza e accolta
dall’assise. Le uniche due
astensioni sono state quel-
le dei leghisti, Pepe e Ta-
taranno. Il segretario re-
gionale della Cgil, per-
tanto, auspica che alle
parole e alla determina-
zione mostrata in aula,
seguano i fatti concreti.
E che quindi, Azione pri-
ma, Italia Viva poi, pren-
dano le distanze dal pre-
sidente Bardi così come
dalla Lega, da Fratelli
d’Italia e Forza Italia
quando ci sarà da votare.
“Il presidente Pittella -
continua Mega - dia se-
guito alle sue dichiara-
zioni sull’autonomia dif-
ferenziata, che “così come
prospettata - cito le sue
parole - non porterà a
nulla di buono e finirà
per acuire gli squilibri,
in assenza di coperture
finanziarie e della defi-
nizione dei Lep”. Ha ra-
gione Pittella, “le prove
muscolari non aiuteranno
il Paese”. E nemmeno la
nostra piccola Basilicata,
che con l’autonomia dif-
ferenziata è destinata al-
l’estinzione. Anche la

Cgil fa dunque appello
al “buon senso” del Con-
siglio regionale della Ba-
silicata affinché fermi
questa deriva. Certo delle
posizioni e dell’unità di
intenti delle forze del
centrosinistra, che anche
in Basilicata ci vedrà
uniti per la costituzione
dei comitati referendari
per raccogliere le firme
necessarie a chiedere
agli italiani di scegliere
l’abrogazione della legge
Calderoli, il sindacato fa
appello soprattutto al pre-

Autonomia differenziata, il segretario della Cgil Mega lancia un appello al nuovo presidente del Consiglio

“Pittella tiri fuori il suo passato
socialista e voti come la minoranza”

Il sindacalista:
“Azione e IV 

sono tra i partiti
promotori 

del referendum
abrogativo: siano
ago della bilancia

in aula quando
bisognerà prendere
posizione rispetto

alla mozione”

Il leader

della Cgil

lucana,

Fernando

Mega e il

presidente

del

Consiglio

regionale,

Marcello

Pittella

L’opposizione illustra i contenuti del documento approvato

“La Regione si schieri contro 
la normativa “Spacca Italia”

POTENZA - In occasione
del Consiglio regionale
dello scorso 5 luglio, i
consiglieri e le consigliere
di minoranza della Re-
gione Basilicata hanno
sottoscritto una mozione
presentata dal M5s per
contestare il ddl Calderoli
davanti alla Corte Costi-
tuzionale e proporre un
referendum abrogativo.
A seguito di una votazione
per l’iscrizione della mo-
zione che ha visto 18 voti
favorevoli e 2 astenuti
(Pepe e Tataranno della
Lega), il neo eletto presi-
dente del Consiglio Pittella
ha assunto l’impegno di
discutere il punto sul-
l’autonomia differenziata
in occasione della seduta
consiliare che si svolgerà
la prossima settimana.
Presumibilmente martedì,
stando a quanto dichiarato
in aula dallo stesso Vito
Bardi. E’ stata altresì con-
divisa dalle opposizioni,
ai sensi dell’art. 32 dello
statuto regionale, la con-
vocazione di un consiglio
urgente per un tema che
è del tutto prioritario e
che si spera veda l’ado-
zione di una delibera di

proposta di referendum
abrogativo della legge
sull’autonomia differen-
ziata, ai sensi dell’articolo
75 della Costituzione. La
richiesta, che vede quale
primo firmatario Piero
Marrese, è stata sotto-
scritta da Alessia Araneo,
Viviana Verri, Angelo
Chiorazzo, Giovanni Viz-
ziello, Antonio Bochic-
chio, Piero Lacorazza e
Roberto Cifarelli con
l’obiettivo di far sì che la
Regione si schieri contro
la cosiddetta normativa
“spacca Italia” che, si te-
me, possa avere gravi ri-
percussioni su tutto il
Sud Italia e la nostra re-
gione in particolare. “Il
referendum popolare –
hanno spiegato i consi-
glieri di minoranza – è
necessario in quanto l’in-
tervento legislativo, di-
chiaratamente finalizzato
a fissare principi e pro-
cedure per l’attribuzione
alle regioni a statuto or-
dinario di ulteriori forme
e condizioni particolari
di autonomia, contraddice
in realtà l’esigenza di
un’autentica riforma in
senso autonomistico, al-

terando l’equilibrio dei
rapporti tra le regioni e
tra le regioni e lo Stato.
Se è vero che la Regione
Basilicata ha convinta-
mente aderito a tutte le
iniziative tese a sostenere
lo sviluppo di modelli
autonomistici, a condi-
zione dell’intangibilità
dei principi fondativi della
Costituzione, quali la pro-
mozione delle autonomie,
l’unità e l’indivisibilità
della Repubblica, e che,
su questa base, le regioni

hanno sostenuto le ini-
ziative volte al riconosci-
mento di ulteriori forme
e condizioni particolari
di autonomia a condizione
del pieno rispetto dei
principi di uguaglianza
e solidarietà, senza pre-
giudizio al principio di
coesione nazionale, è al-
trettanto vero che gli svi-
luppi del disegno di legge
Calderoli si sono posti in
contraddizione con l’af-
fermazione dei sopra ri-
chiamati principi. Sicco-

me anche nel successivo
iter parlamentare non si
sono determinate condi-
zioni migliorative del
testo di legge tali da su-
perare le maggiori criticità
evidenziate, ne deriva che
è del tutto prioritario che
il Consiglio sia convocato
con urgenza e che deliberi
di richiedere referendum,
ai sensi dell’art. 75 della
Costituzione e a norma
della legge 352-70, per
abrogare la legge sull’au-
tonomia differenziata”.

“Anche
nell’ultimo iter
parlamentare 
non si sono
determinate
condizioni

migliorative del
testo di legge”

sidente Pittella e al con-
sigliere Mario Polese (Iv),
rispettivamente ex pre-
sidente della Regione Ba-
silicata ed ex segretario
regionale del Pd, e oggi
esponenti di Azione e Iv,
tra i partiti promotori del
referendum abrogativo
della legge sull’autonomia
differenziata. L’auspicio
è che si facciano quell’ago
della bilancia necessario
a fare propendere la Re-
gione Basilicata verso
una scelta di giustizia
sociale e di salvaguardia

del Mezzogiorno, della
nostra regione, dell’intero
Paese e della Costituzione
nata dalla Resistenza. So-
no indifendibili - conclude
Mega - le dichiarazioni
degli esponenti della Lega
in Basilicata, in ultimo
del “patriota” Piergiorgio
Quarto, e in generale
delle forze di maggioranza
del centrodestra che han-
no l’ardire di sostenere
che l’autonomia differen-
ziata porterà sviluppo e
progresso alle singole
Regioni. Quali Regioni?

Quelle più ricche, con il
Pil più alto e con il residuo
fiscale più alto? Non a
caso da mesi la Svimez,
non solo la Cgil, ha lan-
ciato l’allarme contro l’au-
tonomia differenziata che
penalizza il Sud e di con-
seguenza l’intero Paese
che non riuscirà ad essere
competitivo rispetto alle
ardue sfide che si pro-
spettano a livello europeo
e mondiale. L’Italia non
può continuare a correre
a due velocità. Finiremo
per schiantarci tutti”.
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SANITÀ

“Arrivano i turisti ma 
le ambulanze si fermano
Si ripristini il servizio”

SAN COSTANTINO AL-
BANESE - Nel Potentino
è scattato l’allarme medici
di base, nell’area Sud ci
sono invece comunità
che rischiano di trascor-
rere parte del mese di lu-
glio senza un punto ter-
ritoriale di soccorso - con
infermiere e autista soc-
corritore - sotto “casa”. Il
sindaco di San Costantino
Albanese, Renato Ianni-
belli, ha infatti chiesto
chiarimenti al direttore
del dipartimento Emer-
genza Urgenza del 118
circa la chiusura per 27

turni della postazione,
preoccupato anche per i
disagi che si ripercuote-
ranno nel mese di agosto.
“La postazione di San
Costantino Albanese - af-

ferma in una nota Ianni-
belli - è a servizio della
Val Sarmento, area di-
stante dai nosocomi re-
gionali, e pertanto diventa
fondamentale la sua piena

funzionalità, considerata
anche l’alta presenza di
persone anziane e con
patologie importanti”.
Una rimodulazione del
servizio che complessi-
vamente determinerà forti
criticità per circa nove
giorni. Iannibelli contesta
il provvedimento, anche
per via dei maggiori flussi
di turisti attesi in queste
settimane. “Nei periodi
estivi, quando la nostra
area è maggiormente vi-
sitata da turisti, necessita
avere ancora di più un
servizio efficace e nella
pienezza dalla sua fun-
zionalità. Una postazione
strategica come quella
di San Costantino Alba-
nese - rivendica Iannibelli
- non può rimanere chiusa
perché in caso di infarti
o altre gravi patologie,
l’intervento tempestivo è
fondamentale per salvare
chi è in pericolo di vita.
Sappiamo da anni che i
periodi più critici sono
quelli estivi e pertanto ci
si deve attrezzare per
tempo onde evitare ciò
che ciclicamente accade.
Capisco bene - conclude
il primo cittadino, rivol-
gendo un appello al di-
rettore - che una serie di
fattori negativi generano
le difficoltà presenti ma
la esorto  a trovare solu-
zioni affinché non siano
i cittadini a pagare per
colpe che non hanno”.

La denuncia del presidente del tribunale del malato di Matera, Pasquale Andrisani

Salute mentale, diagnosi in crescita
MATERA - “Il post pande-
mia ha portato alla luce
una problematica da sem-
pre mai attenzionata dalle
istituzioni. Pur essendo
silente ha colpito e colpisce
milioni di persone. Un ita-
liano su tre, si stima, ha
avuto o ha un problema
psicologico. Numeri al-
larmanti che andrebbero
considerati attentamente”.
A segnalarlo in una nota,
Pasquale Andrisani, pre-
sidente del tribunale del
malato di Matera. “La sa-
lute mentale - prosegue -
è una emergenza netta-
mente in crescita sia per
il post pandemia e sia
perché l’innalzamento
dell’età media porta con
se inevitabilmente anche

problemi psicologici e
neurologici come ad esem-
pio l’Alzheimer. Di questo
ne parlo da cittadino con
cognizione poiché ho avuto
una terribile esperienza
familiare. E sia perché la
mia sede del tribunale del

malato riceve - fa notare
Andrisani - richieste di
aiuto anche per questo
tipo di patologie. Richieste
in crescita. La salute men-
tale è una sfida globale
futura da considerare a
360° alla pari, se non in

prim’ordine rispetto a quel-
la fisica. Il bonus psicologo
è solo un piccolo passo ri-
spetto a un problema enor-
me. Dobbiamo intervenire
sui meccanismi che danno
origine a queste condizioni
facendo prevenzione. La
società scientifica, le as-
sociazioni dei malati come
quella che mi onoro di
presiedere, dei cargiver
che andrebbero un po’
più protetti in termini di
inquadramento essendo
in tutto e per tutto un
lavoro usurante dal punto
di vista mentale. E ancora
gli stakehoder e le istitu-
zioni tutte, devono consi-
derare la salute mentale
con un approccio non solo
One Health ma anche e

BALVANO - Anche l’am-
ministrazione comunale
di Balvano, nei giorni
scorsi, ha segnalato la ca-
renza di professionisti
per la medicina di base.
Criticità che penalizzano,
in questo caso, la piccola
comunità del Marmo Pla-
tano. Ma il direttore ge-
nerale dell’azienda sani-
taria locale di Potenza
rassicura che la “situa-
zione sarà risolta nel giro
di pochi giorni”, avendo
dato immediata disposi-

zione agli uffici di attivarsi.
“Premettendo che la ca-
renza di medici di medi-
cina generale sia oramai
notoria ed interessa tutte
le regioni d’Italia, va pre-
cisato - afferma Antonello
Maraldo - che l’azienda
sanitaria locale di Potenza
sta espletando tutte le
procedure previste dalla
normativa vigente, per
poter acquisire una di-
sponibilità medica da at-
tribuire al Comune di Bal-
vano. Nel frattempo, si è

consentito al medico ope-
rante sul territorio di au-
mentare il proprio mas-
simale di scelte per andare
incontro alle necessità
dei cittadini. Per far fronte
alla collocazione in pen-
sione del medico di me-
dicina generale, la Asp
ha convocato in via d’ur-
genza lo scorso 2 luglio il
comitato aziendale per la
medicina generale al fine
di addivenire ad ogni utile
iniziativa in attesa della
soluzione definitiva che

potrà giungere con l’esple-
tamento delle procedure
di assegnazione degli in-
carichi vacanti di Medicina
Generale, fissate per i pri-
mi giorni di settembre.
Per l’Ambito 12 sono pre-
visti tre incarichi a tempo
indeterminato di medico
di famiglia per cui con il
loro conferimento ad al-
trettanti medici si risolverà

Criticità a Balvano, Savoia di Lucania e Picerno

Nel Melandro tre comunità senza 
medici. L’Asp: “Stiamo risolvendo”

Disagi a San Costantino Albanese 
e nella val Sarmento a causa della
chiusura per 27 turni nel mese di

luglio della postazione Pts. Il sindaco
Iannibelli, che teme probabili stop
anche ad agosto, scrive al direttore

del dipartimento Emergenza Urgenza

Un’ambulanza del 118 in partenza per rispondere ad

una richiesta di intervento

soprattutto One Mental He-
alth perché la salute mentale
ripeto, condiziona quella
fisica dunque la nostra
vita, il lavoro le nostre abi-
tudini e i nostri affetti più
cari. Bisogna intervenire
presto - è l’appello che An-
drisani lancia alle istituzioni
e alle associazioni di vo-
lontariato -, affinché si adot-
tino soluzioni per promuo-

vere la prevenzione della
salute mentale. E non bi-
sogna avere paura o ancor
più vergogna di farsi aiutare
quando ne sentiamo il bi-
sogno e capiamo che da
soli non ce la facciamo.
Farsi aiutare da uno spe-
cialista è sinonimo di co-
raggio, di forza e respon-
sabilità verso se stessi e
verso chi ci sta accanto”.

non solo la carenza che
interessa tale cittadina
ma anche quelle di Pi-
cerno e Savoia di Lucania.
Nelle more del comple-
tamento delle suddette
procedure, si sta proce-
dendo al reclutamento di
medici interessati utiliz-
zando gli strumenti pre-
visti dall’accordo collettivo
nazionale”.
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SALDI AL VIA

di ARTURO GIGLIO

POTENZA – Il clima (a
parte le temperature tor-
ride) che accompagna
l’operazione saldi estivi,
al via da ieri, e che si per-
cepisce in giro nei centri
storici e nel-
le strade del
commercio
del capoluo-
go di regio-
ne come di
piccoli e
grandi co-
muni,  non
è certo di en-
tusiasmo.
Ma i com-
mercianti di abbigliamento,
calzature ed accessori in-
crociano le dita. Secondo
le stime previsionali di
Confcommercio e Feder-
moda le famiglie lucane
che acquisteranno con i
saldi saranno più nume-
rose rispetto al 2023, a
fronte però di una minore
capacità di spesa. “La pro-
iezione resta positiva: la
spesa media per famiglia
rimane intorno ai 200 euro
e questo ci fa ben sperare
in uno sprint nei prossimi
mesi”: spiega il referente
di Federmoda-Confcom-
mercio Potenza Antonio
Sorrentino. “Come ogni
anno – aggiunge - rinno-
viamo l’appello ai cittadini
a fare acquisti nei negozi
di fiducia, che seguono le
regole e non propongono
saldi improbabili e conti-
nuano ad essere il presidio
di attività di imprese di vi-
cinato”. L’invito è dunque
a diffidare da saldi “troppo
alti” e che potrebbero na-
scondere qualche delusio-
ne come capi di abbiglia-
mento tenuti in magazzino
da almeno un paio d’anni.
In leggero aumento, se-
condo Confcommercio, il
numero di famiglie che
acquisteranno a prezzi
scontati (il 24% rispetto al
21% rilevato lo scorso anno)
ma con un potere di ac-
quisto inferiore, in media
sui 200 euro (nel 2023 era
di 213 euro). “Il dato na-
zionale indica un valore
totale dei saldi estivi di
circa 3,2 miliardi di euro,
con un acquisto medio a
persona di 92 euro – spiega
il presidente di Confcom-

mercio Angelo Lovallo –
proiezione che trova con-
ferma nel territorio pro-
vinciale, dove anche rile-
viamo una tendenza a
spendere di meno impli-
cabile a più e vari fattori,
inflazione e calo del potere
d’acquisto in primis, ma
anche eccessivi ribassi
fuori stagione e una sta-
gione estiva che ha tardato
ad arrivare. “La sensazione,
confermata anche dai dati
Confcommercio, è che ci
sia tanta voglia di acqui-
stare, ma con un pizzico
di accortezza in più – con-
tinua Sorrentino  di Fe-
dermoda-Confcommercio
– i consumatori investono
sempre di più in capi de-
stagionalizzati, ovvero nel-
l’abbigliamento per tutte
le stagioni. Questo è dovuto
soprattutto al tempo: il
caldo è arrivato tardi e
non c’è stato il rinnovo
del guardaroba che di
solito si fa ad aprile e a

maggio. Allora è meglio
avere vestiti che possano
essere riutilizzati in più
circostanze. Oltretutto in
pochi sono già partiti per
il mare, per questo i capi
più estivi saranno rinnovati
solamente in questi giorni.
Sono cambiate le abitudini
e questo ovviamente si ri-
sente anche sulle dinami-
che di acquisto”. Il settore
vede comunque il bicchiere
mezzo pieno: “Il picco di
vendita sicuramente ci
sarà a luglio avviato – con-
tinua Lovallo – non c’è
più la corsa all’acquisto
delle prime settimane e
l’estate si è prolungata
quasi fino a ottobre: il
cliente compra più per bi-
sogno e aspetta un po’ di
più a portare a casa il
capo desiderato. I saldi,
comunque la si possa pen-
sare, consentono di ac-
quistare articoli che in
altri periodi dell’anno non
ci possiamo permettere. I

capi più gettonati restano
sempre t-shirt, scarpe snea-
kers, jeans, abiti femminili
e accessori. La borsa ri-
mane sempre l’oggetto da
donna più ricercato. E poi
non dimentichiamoci degli
acquisti emozionali: il capo
che ci piace da morire e
che abbiamo sempre de-
siderato, ora diventa fi-
nalmente accessibile”. Le
vendite di fine stagione
dureranno 60 giorni e ri-
guardano tutti i capi a ca-
rattere stagionale o di mo-
da, suscettibili di deprez-
zamento. Confcommercio
ha ricordato ai propri as-
sociati le principali regole
da rispettare, tra queste la
corretta indicazione del
prezzo: quello normale di
vendita (che, in base al
D.lgs 26/2023, è il più basso
applicato nei trenta giorni
precedenti l’avvio dei saldi)
e lo sconto. Il Presidente
di Federazione Moda Ita-
lia-Confcommercio, Giulio

Felloni, afferma:“Questi
saldi rappresentano per i
consumatori un’opportu-
nità da non perdere perché
potranno acquistare pro-
dotti di moda e di qualità
con un’ampia scelta visto
che i negozi sono partico-
larmente riforniti. Il com-
parto della moda si sta av-
viando verso decisioni e
scelte essen-
ziali per il
prossimo fu-
turo in un
rapporto di
filiera. È una
data impor-
tante che
coincide con
un momento
di difficoltà
per il fashion
retail. Ogni
giorno in Ita-
lia chiudono
24 negozi di
moda e ne
riapre sol-
tanto la metà
e questo ci fa molto preoc-
cupare. Sicuramente ope-
riamo in un mercato dove
sarà necessario mantenere
le stesse regole per tutti”.
Come ogni anno Feder-
moda diffonde un vade-
mecum con una serie di
suggerimenti. Quanto ai
cambi, si ricorda la possi-
bilità di cambiare il capo
dopo che lo si è acquistato
è generalmente lasciata
alla discrezionalità del ne-
goziante, a meno che il
prodotto non sia danneg-
giato o non conforme (d.lgs.
6 settembre 2005, n. 206,
Codice del Consumo). In
questo caso scatta l’obbligo
per il negoziante della ri-

parazione o della sostitu-
zione del capo e, nel caso
ciò risulti impossibile, la
riduzione o la restituzione
del prezzo pagato. A diffe-
renza degli acquisti nei
negozi fisici, in quelli
online è possibile restituire
il prodotto o effettuare
cambi entro 14 giorni dal
ricevimento a prescindere

dall’esisten-
za di un vi-
zio; prova
dei prodotti:
non c’è ob-
bligo, è ri-
messo alla
discreziona-
lità del ne-
goziante”.
Per quanto
concerne i
pagamenti,
le carte di
credito de-
vono essere
accettate da
parte del ne-
goziante;

prodotti in vendita: i capi
che vengono proposti in
saldo devono avere carat-
tere stagionale o di moda
ed essere suscettibili di
notevole deprezzamento
se non venduti entro un
certo periodo di tempo”.
Sull’indicazione del prezzo,
c’è l’obbligo di indicare il
prezzo normale di vendita
(tenendo conto anche della
Direttiva Omnibus, recepita
dal decreto legislativo
26/2023, in base alla quale
va comunicato il prezzo
più basso applicato alle
generalità dei consumatori
nei trenta giorni precedenti
l’avvio dei saldi), lo sconto
e il prezzo finale.

Al via da ieri anche in Basilicata gli sconti estivi: per la corsa all’occasione c’è tempo fino al 4 settembre

Saldi, con il gran caldo e la voglia di mare
partenza “soft”: budget di 200 euro a famiglia

I commercianti di
abbigliamento,

calzature e
accessori

incrociano le dita

Antonio

Sorrentino

(Federmoda

-Confcom-

mercio Pz)

Sorrentino
(Confcommercio

Potenza): “La
proiezione resta

positiva,
nonostante una

capacità di spesa
leggermente

inferiore rispetto
a quella del

2023”
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I FATTI DEL GIORNO

Spiagge a misura di bambino
Maratea e Marina di Pisticci

sventolano la bandiera verde
PISTICCI - Sono 155 le
spiagge che hanno otte-
nuto la bandiera verde
2024, il riconoscimento
che indica le spiagge adatte
ai bambini, scelte da 2.949
pediatri italiani e stranieri.
Tra queste, ce ne sono
147 in Italia, cinque in
Europa, tre in Africa. E
due in Basilicata, a Maratea
e Marina di Pisticci. Le
due amministrazioni han-

no ritirato l’ambito rico-
noscimento ieri mattina
a Fasano, in Puglia, dove
si è svolta la cerimonia
nazionale. Solerti giudici

che assegnano la Bandiera
Verde sono i pediatri, che
operano in regime di vo-
lontariato, senza compensi,
fini di lucro o intervento

di sponsor, che offrono
un’indicazione professio-
nale e un parere medico
redatto in base alla cono-
scenza delle reali esigenze
di accrescimento, salute,
sviluppo corporeo e psi-
coaffettivo dei minori. I
requisiti necessari sono:
la presenza nella spiaggia
di sufficiente spazio fra
gli ombrelloni per garan-
tire ai bambini di poter
giocare accanto ai genitori,
acqua che non diventi su-
bito alta in modo che pos-
sano andare in sicurezza
in mare, presenza degli
assistenti di spiaggia, at-
trezzature, servizi e strut-
ture per la ristorazione
dedicate ai bambini, e op-
portunità di divertimento
per i genitori (negozi, ri-
storanti, bar, strutture
sportive). Tra i requisiti
richiesti, anche la qualità
delle acque e la possibilità
di balneazione, sulla base
delle rilevazioni delle Arpa
regionali, che sono le strut-
ture pubbliche preposte
ai controlli ambientali. “Il
consiglio per i genitori,
in base alla nuova mappa
disegnata dalle bandiere
verdi 2023, è di viaggiare.
E per la vacanza al mare
il consiglio è raggiungere,
insieme ai figli, mete anche
lontane  - dichiara il pro-
motore, il professore uni-
versitario Italo Farnetani
- come fanno molte famiglie
straniere”.

Total, bus giornalieri per portare i cittadini
della concessione Gorgoglione al mare

POTENZA - Al via anche
quest’anno i “Bus del
Mare”, il servizio di tra-
sporto gratuito promos-
so da TotalEnergies EP
Italia, insieme ai partner
della Joint Venture Tem-
pa Rossa, Shell Italia
E&P e Mitsui E&P Italia
B, per consentire colle-
gamenti giornalieri dai
comuni della conces-
sione Gorgoglione verso
le spiagge di Scanzano
Jonico, in provincia di
Matera. Il servizio, che
l’anno scorso totalizzò
oltre 4.300 passeggeri
in 50 giorni, sarà attivo
da domani al 31 agosto.
Le corse, previste ogni
giorno (eccetto il 15
agosto), sono le seguen-
ti: la prima, con partenza
da Armento alle 7:30,
fermate a Corleto Per-
ticara alle 8:00 e a Guar-
dia Perticara alle 8:15

PESCOPAGANO - Ieri
mattina una delegazio-
ne di bambini è arrivata
al comune di Pescopa-
gano per presentare
alcune richieste uffi-
ciali. Presente il vice
sindaco, Francesco
Gonnella. “I nostri pic-
coli cittadini - si legge
in una nota dell’ammi-
nistrazione - chiedono
di migliorare il parco
giochi con nuove e mo-
derne giostre”. Hanno
consegnato una lettera
al sindaco, firmata da
tutti loro, e ciascuno
ha realizzato un disegno
del parco giochi ideale.
Durante l’incontro nella
sala consiliare, hanno
letto la lettera e condi-
viso le loro osservazioni,
chiedendo un paese a
misura di bambino e
riscontrando l’attenzio-
ne degli amministra-
tori.

Il vicesindaco: “Subito al lavoro”

Pescopagano, bambini in Comune
“Vogliamo un parco giochi 

con nuove e moderne giostre”

Ieri mattina si è svolta a Fasano 
la cerimonia nazionale di consegna

dell’ambito vessillo, assegnato 
ogni anno dai pediatri

La cerimonia in Puglia

e arrivo a Scanzano Jo-
nico alle 9:15; la secon-
da, con partenza da
Gorgoglione alle ore
8:00, fermata a Ciriglia-
no alle ore 8:15 e arrivo
a Scanzano alle 9:15; la
terza, con partenza da
Stigliano alle ore 8:00
e arrivo a Scanzano alle
ore 9:15; la quarta, con
partenza da Aliano alle
ore 8:00 e arrivo a Scan-
zano alle 8:50. Le corse
per il rientro dalla cit-
tadina jonica partiranno
tutte alle 17:00. Per uti-
lizzare il servizio basterà
prenotarsi telefonica-
mente entro le ore 13:00
del venerdì per le corse
di sabato, domenica e
lunedì ed entro la stessa

ora del giorno prece-
dente per le corse dal
martedì al venerdì. I
minorenni dovranno es-
sere accompagnati da
un adulto e in possesso
di delega firmata da
parte dei genitori. I nu-
meri dedicati a chi in-
tende partire da Ar-
mento, Corleto e Guar-
dia Perticara sono ri-
spettivamente
0971/751271,
0971/965711 e
0971/964004; chi intende
partire da Gorgoglione
e Cirigliano potrà con-
tattare il numero
0835/560078, mentre chi
opterà per Stigliano do-
vrà chiamare lo
0835/567201. Per partire

da Aliano, infine, il nu-
mero da contattare è il
338/8762046. “Le corse
dei bus del mare - evi-
denziano da TotalEner-
gies EP Italia - sono or-
mai un appuntamento
fisso dell’estate lucana
e molto apprezzato, con-
siderando gli oltre 4.300
i passeggeri, fra cui più
di mille bambini. L’uten-
za è ogni anno sempre
più numerosa ed è com-
posta principalmente
da giovani, donne, an-
ziani e bambini, oltre
che dalle tante persone
che tornano in Basili-
cata nel periodo estivo.
L’auspicio è che, anche
nell’estate del 2024, il
riscontro sia positivo”.
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Csv Basilicata, numeri in crescita:
rete sociale più ampia per un 

sostegno concreto in diversi settori
Nelle foto l’assemblea del Csv Basilicata e

il presidente Antonio Bronzino

Il bilancio degli ultimi tre anni durante
l’assemblea di ieri a Potenza: rinviato
al 29 luglio il rinnovo delle cariche

POTENZA - Una rete
sociale sempre più am-
pia per dare un soste-
gno concreto alla po-
polazione in settori
fondamentali che van-
no dalla salute alla
tutela dell’ambiente e
dei diritti. E’ un bi-
lancio positivo quello
tracciato dal Centro
Servizi Volontariato
Basilicata che ieri mat-
tina ha celebrato a Po-
tenza l’assemblea elet-
tiva convocata per il
rinnovo degli organi-
smi statutari che però
verrà ratificato soltan-
to al termine della

prossima riunione già
fissata per il prossimo
lunedì 29 luglio. La
giornata è stata co-
munque l’occasione
per tracciare un bi-
lancio degli ultimi tre
anni, in gran parte
condizionati dalla pan-
demia da Covid-19, co-
me evidenziato ai mi-
crofoni de “La Nuova
Tv” dal presidente del
Csv Basilicata, Antonio

Bronzino. Emergenza
sanitaria che non ha
comunque fermato
l’operatività e soprat-
tutto l’importanza del-
le attività portate avan-
ti dal Centro Servizi
Volontariato. Il mondo
del volontariato lucano
si conferma molto di-
namico, con un au-
mento del numero di
soci, salito a quota 85
e di un numero sempre
crescente di associa-
zioni che operano nei
più svariati ambiti per
offrire un contributo
importante per la col-
lettività.

Picerno, cedono cavi dalla
ferrovia: paura in viale Gramsci

PICERNO - Ieri matti-
na si è reso necessario
a Picerno l’intervento
dei vigili del fuoco,
della polizia munici-
pale, dei carabinieri
a seguito del cedimen-
to di alcuni cavi che
costeggiano il ponte
ferroviario in viale
Gramsci. Dopo l’ini-
ziale messa in sicu-
rezza dell’area da parte
delle forze dell’ordine
sono intervenuti gli
operatori di Rfi pro-
venienti da Napoli per
le operazioni di pro-
pria competenza. Il
sindaco, Margherita

Scavone, ha rivolto
loro un ringraziamen-
to per aver pronta-
mente messo in sicu-
rezza l’area e per aver
risolto il tutto. “Quanto
accaduto - scrive il
sindaco - presentava
un enorme rischio per
la comunità e per i la-
voratori intervenuti,
per questo abbiamo
deciso di presenziare
per tutta la durata dei
lavori: per esprimere
vicinanza e supporto
ai presenti. Abbiamo
scelto di esserci e lo
faremo sempre ogni
giorno”.

Subentra a Piero Marrese

Upi, Christian Giordano è il nuovo
presidente: “Mi batterò sui tavoli 
nazionali per le nostre province”

POTENZA - Nel corso
dell’assemblea del-
l’Unione Province
Italiane di Basilicata,
che si è svolta nella
sala del consiglio
provinciale di Po-
tenza, è stato eletto
il nuovo presidente.
Si tratta di Christian
Giordano, presidente
della Provincia di
Potenza dal settem-
bre del 2022 e sin-
daco del Comune di
Vietri di Potenza dal
2017. Giordano su-
bentra a Piero Mar-
rese (in carica dal
2019), neo eletto con-
sigliere regionale.
«Prima di ogni cosa
ringrazio, per il la-
voro svolto, il presi-
dente uscente Piero
Marrese e tutti i con-
siglieri provinciali
per la fiducia che
hanno voluto espri-
mermi - ha detto
Giordano -. Con il
medesimo impegno
e dedizione che ho
provato a garantire
nelle diverse istitu-
zioni che mi onoro
di guidare, allo stesso
modo rappresenterò

le due Province al fine
di assicurare alle nostre
comunità la rilevanza
che meritano sui tavoli
nazionali dell’Upi e del
Governo». Vice presi-
denti sono Piero Marrese
e Giovanni Barbuzzi.
«In questi anni siamo
riusciti a fare un ottimo
lavoro e voglio ringra-
ziare l’assemblea del-
l’impegno e del lavoro
svolto - ha detto Marre-

se-. Non sono stati anni
facili, penso anche al
difficile periodo della
pandemia Covid ma gra-
zie ad ognuno di voi e
allo sforzo sinergico,
siamo riusciti a lavorare
insieme al di là di qual-

siasi appartenenza po-
litica». Le sfide nel pros-
simo futuro sono tante.
A cominciare da quello
che il Consiglio d’Eu-
ropa ha espresso nel
quarto rapporto di mo-
nitoraggio sull’applica-

zione in Italia della Carta
europea dell’autonomia
locale che riporta, tra i
punti chiave per le Pro-
vince, la raccomanda-
zione di ampliare il cam-
po d’azione delle Pro-
vince, una volta rein-

trodotti gli organi eletti
direttamente e di ga-
rantire alle Province ri-
sorse finanziarie ade-
guate e proporzionate,
ai sensi dell’articolo 9
della Carta Europea del-
le autonomie locali.

La disco music inaugura il calendario
degli eventi estivi nella città di Tito

TITO - Ritorna La Bella
Stagione, la programma-
zione culturale estiva della
Città di Tito, realizzata in
collaborazione con le as-
sociazioni locali. Ieri sera
al Chioschetto di Parco
Benessere la serata inau-
gurale dedicata alla Disco
Music. Spazio alla lettura
con il tradizionale appun-
tamento delle “Letture al
tramonto” dell’associazio-
ne Sotto il Castello: 18 lu-
glio in Largo Municipio e
il 1 agosto presso il sito
della Torre di Satriano in
Tito. Il 29 agosto, invece,

Sotto il Castello, insieme
a “La Luna al guinzaglio”
e all’interno del progetto
“Le sere d’Eufemia”, pro-
muoverà un workshop di
libri tattili presso la Bi-
blioteca Comunale “L.
Ostuni”. E la torre di Sa-
triano in Tito sarà prota-
gonista di vari appunta-
menti nel corso di questa
stagione estiva. L’11 luglio,
alle ore 19, in Largo Mu-
nicipio, verrà presentata
la campagna di scavo 2024
con una cena comunitaria
realizzata in collaborazione
con la Pro Loco di Tito e

l’associazione Sotto il Ca-
stello. Il 22 luglio, invece,
sempre in Largo Munici-
pio, Massimo Osanna pre-
senterà il suo libro “Mondo
Nuovo. Viaggio alle origini
della Magna Grecia”. Il
31 luglio, invece, sarà l’oc-
casione per parlare di cul-
tura e tecnologia attraverso
la presentazione del pro-
getto “Tito digitale” e per
anticipare “Festivalia. L’ar-
cheologia si racconta”,
rievocazione storica pre-
vista il 3 agosto presso il
sito archeologico della
Torre di Satriano in Tito.
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“Requisiti diversi per uomini
e donne: comporre la giunta

rispettando la quota di genere”
SAN FELE - A San Fele,
dopo le elezioni ammi-
nistrative di un mese
fa che hanno confer-
mato alla guida del-
l’amministrazione co-
munale per altri cinque
anni il sindaco Donato
Sperduto, tiene ancora
banco la questione della
mancata presenza di
una donna in giunta
(lo scorso 20 giugno
l’amministrazione co-
munale ha lanciato un
avviso pubblico per in-
dividuare candidate al-
l’incarico di assessore
comunale). La Consi-
gliera Regionale di Pa-
rita’, Ivana Enrica Pip-
ponzi, nel frattempo ha
inoltrato al primo cit-
tadino un atto di diffida
e messa in mora,con
richiesta di avere con
urgenza, il curriculum
vitae dell’assessore uo-
mo nominato con De-
creto sindacale n. 6 del
4 luglio 2024, al fine di
appurare se lo stesso

sia in possesso dei re-
quisiti richiesti nel de-
creto n. 4 del 20.06.2024,
teso ad individuare una
donna che potesse ri-
coprire il ruolo asses-
sorile . “Come e’ noto
nel decreto n. 4 - evi-
denzia il consigliere
comunale di opposizio-
ne, Michele Sperduto -
per fare l’Assessore co-
munale a San Fele (pe-
ro’ solo se donna ) oc-
corrono titoli di studio,
diploma di maturita’ o
diploma di laurea in
discipline tecniche

(Geometra o laurea in
Architettura ,Ingegne-
ria o titoli equipollenti).
Questa è l’interpreta-
zione del sindaco in
barba all’art. 51 della
Costituzione Italiana
che  stabilisce :  “ tutti
i cittadini dell’uno e
dell’ altro sesso possono
accedere alle cariche
pubbliche in condizione
di uguaglianza secondo
i requisiti stabiliti dalla
legge. In sostanza nell’
avviso pubblico pub-
blicato dal Sindaco si
stabilisce  “per le solo

donne” che vogliono
candidarsi alla carica
di Assessore bisogna
avere il diploma o la
laurea, mentre per gli
uomini nominati in
giunta questo requisito
non è vincolante. Di
qui la richiesta della
Consigliera Regionale
di Parita’ di aver il cur-
riculum vitae del no-
minato assessore ma-
schile per accertare il
possesso dei requisiti
se uguali a quelli ri-
chiesti per la presenza
femminile, teso a scon-
giurare l’evidente di-
scriminazione di gene-
re. Invitiamo ancora
una volta il Sindaco a
comporre la Giunta co-
munale con il rispetto
della presenza di genere
cosi come previsto dalla
legge”.

A destra il sindaco di San Fele, Donato Sperduto, con la sua maggio-

ranza: è stato riconfermato un mese fa

San Fele, il consigliere di
opposizione, Michele Sperduto: 

“La consigliera regionale di 
parità, Ivana Pipponzi, ha inoltrato 

al primo cittadino un atto di diffida”

Balvano, a otto anni dalle accuse l’ex capogruppo
di minoranza assolto dal reato di diffamazione

POTENZA - Il tribunale
di Potenza ha assolto
l’avvocato Ercole Tre-
rotola (difeso dagli av-
vocati Savino Murro
e Teodoro Palma) dal
reato di diffamazione
perché accusato, quan-
do ricopriva il ruolo
di capogruppo di mi-
noranza nel Consiglio
comunale di Balvano
(i fatti oggetto di con-
testazione risalgono

al lontano 2016), di
aver pubblicato su al-
cuni blog articoli sugli
allora componenti del-
la giunta di Balvano,
ritenuti lesivi della lo-
ro onorabilità perché
venivano accusati di
non “aver le mani li-
bere” nella gestione
amministrativa in ri-
ferimento alle instal-
lazioni delle pale eo-
liche nel territorio co-

munale. L’avvocato
Trerotola si è subito
proclamato innocente
denunciando, ferma-
mente, di non essere
l’autore dei commenti
contestati. Gli addebiti,
nel corso dell’istrut-
toria dibatimentale,
sono crollati ed infatti,
anche a seguito di in-
dagini digitali, è emer-
so che Trerotola non
aveva nulla a che fare

con i commenti che,
evidentemente, erano
stati pubblicati da ter-
ze persone. Il tribunale
di Potenza lo ha as-
solto con formula pie-
na per non aver com-
messo il fatto. “Nono-
stante si esprima sod-
disfazione per la defi-
nizione del giudizio -
evidenziano gli avvo-
cati Murro e Palma -
ci si rammarica che
una persona innocente
abbia dovuto attendere
otto anni per vedere
proclamata la sua
estraneità ai fatti”.Il palazzo di giustizia di Potenza

Violenza contro le donne e ambiente tra i punti focali del programma

Lorusso nuovo presidente
Passaggio del Martelletto a Venosa con Centrone

Alla cerimonia
erano presenti i
soci di Melfi,

Potenza e Matera
L’anno rotariano

sarà caratterizzato
da temi di attualità

VENOSA - Passaggio del
Martelletto del Rotary
Club Venosa fra Rossella
Centrone e il nuovo Pre-
sidente Valerio Lorusso.
La cerimonia si è svolta
al San Barbato Resort di
Lavello ed ha visto la par-
tecipazione di soci del Ro-
tary Club Melfi, Potenza,
Potenza Torre Guevara e
Matera, insieme alla par-
tecipazione di tanti amici.
La Presidente uscente,
Rossella Centrone, ha fatto
un bilancio dei progetti
eseguiti durante il suo
mandato, mettendo in evi-
denza soprattutto i services
realizzati a favore della
comunità venosina e dei
giovani ed anche gli am-
biziosi traguardi raggiunti
con progetti a sovvenzione
globale come quello in
collaborazione con la Ro-

tary Fondation, il Distretto
Rotary 2120 e con la par-
tecipazione di 8 club per
il progetto “il Rotary si
prende cura di te”. Il Pas-
saggio del Martelletto che
sugella il cambio del te-
stimone, è stata la prima
occasione per dare la pos-
sibilità ad amici di parte-
cipare e condividere mo-
menti importanti del Club.
Il nuovo Presidente, Va-
lerio Lorusso, ricordando
il motto della Presidentessa
internazionale del Rotary
International Stephanie
A. Urchick, seconda donna

a ricoprire questa carica
nei 120 anni di storia del-
l’organizzazione, nel suo
messaggio, esorta i soci
ad aprirsi a “La Magia del
Rotary” e si propone di
realizzare con il Club ser-
vices a vantaggio della
collettività, con maggiore
coinvolgimento di scuole,
istituzioni e associazioni
locali, di far crescere il
numero dei soci e soprat-
tutto di mostrare all’ester-
no l’entusiasmo del Rotary
e ciò che lo stesso fa pas-
sione, perseveranza e pro-
gettualità. Il tutto in linea

con il governatore del Di-
stretto Rotary 2120, Lino
Pignataro. L’anno rotaria-
no, che è appena iniziato
alla guida del presidente
Valerio Lorusso, sarà ca-

ratterizzato da un clima
di amicizia e dall’orgoglio
dell’appartenenza e da un
lungo cammino che vedrà
impegnato il presidente
e il Club nell’affrontare

temi di attualità, quali
sport e giovani, violenza
contro le donne, ambiente,
sicurezza stradale, tutti
punti focali del programma
dell’anno 2024-2025.

Valerio Lorusso, presidente Rotary Club di Venosa
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Angelino (Matera nel cuore) auspica la riconferma del commissario da parte della nuova Giunta regionale

“Si tenga conto del lavoro svolto da Friolo”
MATERA - “La nuova giun-
ta regionale tenga conto
dell’ottimo lavoro svolto
da Friolo e lo confermi
alla guida dell’Azienda Sa-
nitaria di Matera”. A di-
chiararlo, in una nota, è
Giovanni Angelino di Ma-
tera nel cuore. “Mi auguro
- scrive Angelino - che con
la nuova giunta per la pro-
vincia di Matera si possa
proseguire sulla buona
strada intrapresa con l’ar-
rivo del Commissario Mau-
rizio Friolo. La pressione

sul sistema sanitario re-
gionale è il tema di grande
attualità che tocca da vicino
tutti i cittadini - prosegue -
. L’Asm ha invertito la
rotta dopo l’insediamento
del Commissario Friolo,
che ha avviato un pro-
gramma volto a ridurre le
disparità regionali nelle
prestazioni sanitarie, am-
pliando l’offerta e la risposta

cittadini cure adeguate e
tempestive è la vision più
volte indicata dal Com-
missario che ha messo in
campo un modello nuovo
di gestione che mira ad al-
zare il livello dei servizi
superando il sottodimen-
sionamento nel settore
pubblico e rafforzando il
pilastro della medicina di
prossimità e territoriale

con un occhio anche al-
l’innovazione tecnologica.
La volontà espressa dal
manager di ricreare una
relazione medico-paziente
in grado di ridurre gli ac-
cessi al pronto soccorso
degli ospedali si muove in
questa direzione. Ci augu-
riamo - conclude - che que-
sta azione di rinnovamento
intrapresa dal Commissario
Friolo possa continuare
traducendosi in un una
conferma definitiva alla
guida dell’Asm”.

GARAGUSO - Un altro in-
cidente sul lavoro in Ba-
silicata, stavolta a Gara-
guso. Si trova in prognosi
riservata in rianimazione
all’ospedale San Carlo di
Potenza l’operaio 36enne
dipendente di una ditta
di pannelli fotovoltaici,
caduto nella tarda serata
di venerdì scorso dall’al-
tezza di 6 metri. L’uomo
stava svolgendo attività
di manutenzione sul tetto
di un capannone, nella
zona degli insediamenti
produttivi di Garaguso,
che, secondo le prime ri-
costruzioni avrebbe ceduto.
Trasportato subito in eliam-
bulanza al San Carlo, l’ope-
raio 36enne è stato sotto-
posto durante la notte ad
un delicato
intervento
chirurgico.
Al momento
del soccorso
da parte dei
medici del
118, imme-
diatamente
giunti sul
posto con
eliambulan-
za, il ferito
era vigile.
Sul fatto di
cronaca stanno indagando
i carabinieri della Com-
pagnia di Tricarico. Sul-
l’incidente è intervenuta
l’Ugl Matera in una nota a
firma del Segretario Pro-
vinciale Pino Garaguso.
“Continua e aumenta la pia-
ga degli incidenti - ha di-
chiarato -. È essenziale la
promozione da parte delle
istituzioni di una vera e
propria cultura del lavoro
sicuro. Non esiste per l’Ugl
la fatalità – denuncia Gior-
dano -. Il tema della sicu-
rezza deve rappresentare
la priorità in un Paese
che fonda la propria Co-
stituzione sul diritto al la-
voro. Nell’augurare celere
e pronta guarigione al-
l’operaio, siamo sicuri che
i carabinieri della Com-
pagnia di Tricarico, che
stanno indagando, stabi-
liranno al prima possibile
cause e responsabilità
dell’ennesimo incidente”.

Garaguso, cede il tetto
del capannone. Operaio
36enne in rianimazione

L’uomo, dipendente di una ditta di pannelli fotovoltaici, è
caduto nella tarda serata di venerdì dall’altezza di 6 metri ed
è stato trasportato in eliambulanza al San Carlo di Potenza

A Stigliano il progetto Prin 2022 Go-In

Una ricostruzione digitale
per valorizzare le risorse

STIGLIANO - Inizia la
Settimana di Studi e Ri-
lievi nel centro storico di
Stigliano grazie al “Pro-
getto Prin 2022 Go-In!”. Il
Progetto di Rilevante In-
teresse Nazionale vede
coinvolte tre unità di ri-
cerca: Università di Pavia,
con la prof.ssa Francesca
Picchio, della Basilicata,
con la prof.ssa Marianna
Calia, e di Parma, con la
prof.ssa Barbara Caselli.
Attraverso il progetto si
realizzerà una ricostru-
zione digitale che con-
durrà ad una valorizza-
zione delle risorse pae-

saggistiche, ambientali,
culturali, storiche. Nella
settimana dall’8 al 13 lu-
glio, 12 studenti con 15
ricercatori, realizzeranno
una schedatura delle con-
dizioni degli spazi e degli
edifici ricadenti in un’area
Pilota del centro storico
di Stigliano. Dalla Chiesa
Madre di S. Maria Assunta
a Villa Marina, grazie alle
più recenti tecnologie di-
gitali per il rilievo, sarà
possibile restituire un
quadro sullo stato ma-
nutentivo del Patrimonio.
Tra i punti di forza del
progetto, il rilevamento

geologico e la valutazione
della vulnerabilità idro-
geologica e geomorfolo-
gica a supporto degli stru-
menti di pianificazione
territoriale e urbanistica,
effettuata dal prof. Paolo
Giannandrea e dal prof.
Ing. Emanuele Giaccari
dell’Unibas con l’Unità
di Ricerca di Unipr, per
la riqualificazione delle
aree a rischio frana.

Bosco Pantano, un tavolo
sulle criticità che minano

la salute della Riserva

POLICORO - Si è svolto
venerdì mattina in Sa-
la Consiliare il terzo
incontro istituzionale,
voluto dall’ammini-
strazione comunale
di Policoro, riguardo
la tutela e valorizza-
zione del patrimonio
naturalistico presente
presso il Bosco Pan-
tano. Una tavola ro-
tonda dedicata al con-
fronto e alla risolu-
zione, nel più breve
tempo possibile, di
tutte le criticità che
minano la salute della
Riserva Naturalistica
Regionale. Padrone
di casa è stato il sin-
daco Enrico Bianco,
che ha invitato tutti
gli attori protagonisti
a mantenere alto l’im-
pegno sul tema, ag-
giornando la seduta
al più presto. “Quando
- come spiegano in
una nota -, il grande
assente della giornata,
ovvero la Regione Ba-
silicata, avrà nominato
il neo Assessore e sa-
prà fornire al tavolo
tutte le delucidazioni
richieste”. Erano pre-
senti, per la Provincia
di Matera, i consiglieri
Carlo Stigliano e Giu-
seppe Maiuri e il diri-
gente Enrico De Ca-

pua, insieme ad alcuni
dirigenti dell’Autorità
di Bacino, ai rappre-
sentanti dell’Oasi del
Wwf, alle associazioni
ambientalistiche Le-
gambiente, Cova Con-
tro e Lipu, nonché il
corpo delle Guardie
ambientali che a titolo
gratuito, una volta isti-
tuzionalizzata questa
collaborazione, hanno
dato il proprio assenso
a vigilare nella Riser-
va. Tante le proble-
matiche emerse dal
confronto, viva è l’at-
tenzione di risolvere
al più presto la situa-
zione affinché un così
importante patrimo-
nio naturale non su-
bisca lo scorrere del
tempo e l’incuria di
chi, eventualmente,
dovrà prendersene
conto.

Alcuni

momenti

dell’in-

contro

tenutosi

venerdì in

Sala Consi-

liare a

Policoro

sanitaria al cittadino. Una
sfida non semplice da at-
tuare, vista la situazione
in cui versa l’intero sistema
sanitario, ma che la nuova
direzione ha intrapreso in
maniera determinata in-
tervenendo sui diversi am-
biti attraverso la riduzione
degli sprechi, la riorganiz-
zazione e il potenziamento
del personale, l’utilizzo

strategico delle risorse del
Pnrr per il potenziamento
della rete sanitaria. Certa-
mente - prosegue - sono
necessari interventi strut-
turali e riforme significative
per migliorare efficienza,
accessibilità e qualità dei
servizi, obiettivi che devono
essere raggiunti con il sup-
porto della Regione Basi-
licata. Garantire a tutti i
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di ISABELLA D’ANDREA

POTENZA - Uno spettacolo di quelli
che difficilmente si dimenticano.
Di quelli che appassionano intere
generazioni e riescono ad entusia-
smare e smuovere le folle. La Fon-
dazione Potenza Futura e il Potenza
Calcio hanno regalato una magia
unica ai migliaia di spettatori che
venerdì sera hanno calcato il prato
del Viviani in una veste inedita.
Quella di una discoteca a cielo
aperto, grazie allo spettacolo live
itinerante “Nostalgia90”. Un omaggio
che si è voluto fare all’intera comu-
nità nell’ambito della seconda edi-
zione della rassegna “Viva il Viviani”,
organizzata insieme a MusicEvent
e Oversound, con il patrocinio del
Comune di Potenza. “È un regalo
che sia come Fondazione Potenza
Futura che come Potenza Calcio
abbiamo voluto fare all’intera co-
munità, che è quella di Potenza e
dei territori provinciali e regionali
- ha spiegato il presidente Donato
Macchia -. Ci teniamo perché amiamo
la nostra città e la nostra terra, per
cui è un senso di ap-
partenenza. Quando vivi
un territorio e lo ami -
ha concluso -, provi a
dargli qualcosa in più,
e noi lo facciamo con il
cuore”. E il festival,
pensato per tutti, è al-
l’insegna dell’inclusi-
vità. “Quest’anno il Fe-
stival Viva il Viviani si
concentra su tutte le ti-
pologie di pubblico -
ha spiegato il direttore
della Fondazione Po-
tenza Futura, Federica
D’Andrea -, abbiamo pensato di
creare delle serate a tema, che po-
tessero essere sia per i più piccoli,
quindi abbiamo avuto Carolina, che
per gli adolescenti, con Teenage-
Dream. Questa sera invece abbiamo
uno spettacolo per la famiglia - ha
proseguito -, per ricordare un po’
gli anni ‘90, che ci hanno visto pro-

tagonisti con canzoni che abbiamo
ballato e continuiamo ancora oggi
a ballare. Poi avremo ancora Achille
Lauro e Gigi D’Alessio, che chiuderà
la rassegna di quest’anno. Abbiamo
voluto fortemente questa serata -
ha concluso - perché fosse un regalo
da parte del Potenza Calcio e della
Fondazione Potenza Futura non

solo alla città di Potenza, ma a tutta
la comunità”. Tra effetti speciali,
musica, animazione e allestimenti
a tema, ballerine, gadget e mascotte,
lo Stadio Alfredo Viviani si è tra-
sformato in una grandissima di-
scoteca a cielo aperto che da What
is Love a L’Amour Toujours, pas-
sando per Blue, Sweet Dreams e

The Rythm of the Night, ha ripercorso
tutti i brani più celebri che hanno
fatto sognare intere generazioni e
il cui ascolto ancora oggi provoca
emozioni indescrivibili. E il bilancio
della serata speciale è più che posi-
tivo. Un ritmo travolgente, un sound
indimenticabile, che ha portato ot-
tomila persone allo stadio, a cantare
e ballare su tutti i più grandi
successi degli anni ‘90. Non solo
adolescenti e figli degli anni ‘90,
ma anche famiglie e bambini, in-
sieme a quanti in quegli anni hanno
vissuto ricordi indimenticabili, in
quella che è diventata una grandis-
sima festa. “Per noi è davvero una
grande soddisfazione - ha detto Fe-
derica D’Andrea -, avevamo investito
molto nel Viva il Viviani 2024 e
devo dire che abbiamo investito be-
ne”. D’accordo anche il presidente
Donato Macchia: “È il secondo
anno che facciamo Viva il Viviani e
ancora quest’anno è un grandissimo
successo - ha concluso -. Vedere
tantissime famiglie, migliaia e mi-
gliaia di persone nello Stadio Viviani,
è qualcosa di emozionante. Lo me-

ritiamo, lo merita la
città e tutta la comuni-
tà”. Adesso non resta
che attendere il 15 lu-
glio, quando a calcare
il palco di “Viva il Vi-
viani 2024” sarà Achille
Lauro, con la tappa del
suo tour “A Rave before
l’Iliade”, la sua nuova
e incandescente leg
estiva all’insegna del-
l’inclusività. La chiu-
sura degli eventi estivi
di quest’anno è affidata
invece a Gigi D’Alessio,

che il 16 luglio farà tappa nel capo-
luogo lucano con il suo nuovo Tour
Outdoor 2024. I biglietti per entrambi
i concerti sono disponibili sui
circuiti Vivaticket, TicketOne o
presso il punto vendita fisico Block-
buster Mondadori (TicketOne) di
Potenza, situato in Via Giuseppe
Mazzini, 110.

Donato Macchia:
“Vedere tantissime
famiglie, migliaia

e migliaia di
persone nello

Stadio Viviani, è
emozionante

La nostra terra lo
merita”

Federica
D’Andrea:

“Abbiamo voluto
questa serata
spettacolo per

ricordare gli anni
‘90 perché fosse
un regalo a tutta

la comunità”

8mila persone
all’evento offerto
da Potenza Calcio

e Fondazione
Potenza Futura
nell’ambito di

“Viva il Viviani”

Alcuni momenti dello

spettacolo live al Viviani

“Nostalgia ‘90”

Una notte di pura magia
sull’onda degli anni ‘90
nella cornice del Viviani

Tra effetti speciali, musica, animazione e allestimenti a tema, ballerine, gadget e

mascotte, il Viviani si è trasformato in una grandissima discoteca a cielo aperto che

ha ripercorso tutti i brani più celebri che hanno fatto sognare intere generazioni
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OGGI

RIONERO IN VULTURE - Dalle 9 sulla Ss 93
la seconda giornata del Pit Stop Truck

AVIGLIANO SCALO - Alle 21 in via del
Palazzo per le festività della Ma-
donna delle Grazie Povia in con-
certo

RIONERO IN VULTURE -
Alle 21 in piazza Fortunato la
fiaba musicata “Il re Leone”

MONTESCAGLIOSO - Alle
21, nel Cortile dell’Abbazia di
San Michele Arcangelo a Mon-
tescaglioso, in scena la prima
dello spettacolo teatrale “Mio
nonno, il Cucibocca” di Raffaella
Giancipoli

POTENZA - Alle 21 in occa-
sione delle festività in onore di
S.Maria della Speranza a Buca-
letto lo spettacolo di Pino e gli
anticorpi

PIETRAGALLA - Una giornata all’insegna
del convivio e delle tradizioni locali al Parco dei
Palmenti di Pietragalla. Alle 11 il laboratorio di
“Pasta fresca alla pietragallese”. Alle 13 il
pranzo di comunità

CAMPOMAGGIORE - Alle 20.30 il via alla
sagra du Gnumridd

AVIGLIANO - Alle 21.30 in occasione delle
festività in onore di San Filippo Neri a Piano
del Conte lo show di Nello Iorio

10 LUGLIO

VENOSA - Alle 19 in piazza Garibaldi la pre-
sentazione del libro di Gino Pacifico dal titolo
“Layla e Alioma”

12 LUGLIO

PIGNOLA - Alle 20.30 al resort Dimora
Giorni il concerto in forma di reading “Passioni
Ribelli” con Ornella Muti

13 LUGLIO

MATERA - Seconda giornata del Matera Fe-
stival - Museo in sinfonia: in
programma sulla terrazza di pa-
lazzo Lanfranchi il concerto “Vi-
brazioni Mediterranee”

VIGGIANELLO - In pro-
gramma la prima sagra dello
zafferano

CAMPOMAGGIORE - In
programma la terza edizione del
festival dell’organetto

PATERNO - Alle 21.30 I Da-
mon - cover band I Nomadi - in
concerto

LAVELLO - Al San Barbato
resort il dj set di Gianluca Vac-
chi

14 LUGLIO

POMARICO - Alle 22 in piazza Primo Maggio
I Nomadi in concerto

LAURENZANA - Alle 22 in piazza Urga in
occasione delle festività per il palio Carmelitano
della Madonna del Carmelo Pietro Cirillo in
concerto

LAURIA - Dalle 17 in contrada Serino la se-
conda sagra dell’agriturismo “La Cappellina”

15 LUGLIO

PATERNO - In occasione dei
festeggiamenti in onore della
Madonna del Carmine I Musi-
camanovella in concerto

FERRANDINA - Alle 22 in
piazza Plebiscito Tony Esposito
& Sciò live band in concerto

POTENZA - Alle 21.30 allo
stadio Viviani Achille Lauro in
concerto

16 LUGLIO

FERRANDINA - In program-
ma lo spettacolo di Dino Paradiso
“Ma io sono lucano”

AVIGLIANO - Alle 21.30 in
piazza Gianturco lo show dance italiano “Febbre
Italiana”

LAURENZANA - Alle 22 nell’ambito dei fe-
steggiamenti in onore della Madonna Maria
del Monte Carmelo in largo Fiera Mietta in con-
certo

TRICARICO - Alle 22 in
piazza Garibaldi nell’ambito dei
festeggiamenti in onore della
Madonna del Carmine Angelo
Famao in concerto

PATERNO - In occasione dei
festeggiamenti in onore della
Madonna del Carmine in piazza
Isabella Morra i Boomdabash
in concerto

POTENZA - In programma
allo stadio Viviani il concerto di
Gigi D’Alessio

CANCELLARA - Alle 21.30
in piazza Sedile i Collage in con-
certo

CAMPOMAGGIORE - Alle
22 in piazza Zanardelli Fausto Leali in concerto

TITO - Alle 21 al chiostro del convento di
Sant’Antonio da Padova “El tango show”

18 LUGLIO

SAN CHIRICO RAPARO -
Alle 21.30 in piazza Roma Ron
in concerto

TITO - Alle 19 in largo Muni-
cipio torna il tradizionale ap-
puntamento delle “Letture al
tramonto”

19 LUGLIO

MATERA - Terza giornata
del Matera festival “Museo in
sinfonia”: in programma nel
giardino del museo Ridola il

concerto di Alessandro Quarta

20 LUGLIO

TINCHI - Alle 22 la Cover Band “Celebration
– Le regine del Pop Italiano”, inonderà piazza
Bardessono con le note delle cover di Elisa,
Laura Pausini, Emma e Arisa

ATELLA - Al giardino Saraceno lo show

“Remember 90”

21 LUGLIO

TINCHI - Alle 22 Fiordaliso in concerto
piazza Bardessono

MATERA - Quarta giornata del Matera
festival - museo in sinfonia: in programma sulla
terrazza di palazzo Lanfranchi il concerto “Sug-
gestioni parigine X2”

22 LUGLIO

TITO - Alle 19 in largo Municipio la presen-
tazione del libro di Massimo Osanna dal titolo
“Mondo Nuovo. Viaggio alle origini della Magna
Grecia”

26 LUGLIO

TITO - Alle 21 al chiostro di Sant’Antonio da
Padova l’evento musicale “Le nozze di Figaro e
Da Ponte”

27 LUGLIO

RAPOLLA - Alle 21 al centro
sportivo lo spettacolo “Showrpri-
se” con Andrea Monetti, Fran-
cesco D’Antonio e Chicco Pa-
glionico

MATERA - Quinta giornata
del Matera festival - museo in
sinfonia: in programma sulla
terrazza di palazzo Lanfranchi
il concerto Strange kind of
women - omaggio ai Deep Pur-
ple

SAN SEVERINO LUCANO
- Dalle 19.30 in contrada Mezzana
Salice nell’ambito dell’Open
Sound Festival i concerti di
Bombino e Paolo Angeli

28 LUGLIO

MONTESCAGLIOSO - In programma per
le stradine del centro storico il “Borgo degli ar-
tisti”

31 LUGLIO

MATERA - La fondazione Le Monacelle
ospita in via Riscatto 15, nell’ambito dell’Open
Sound Festival, il concerto di dj Raffaele
Costantino e di dj Vladimir Ivkovic

TITO - Alle 19 in largo Municipio si presenta
il progetto “Tito digitale”

1 AGOSTO

MATERA - Sesta giornata del Matera festival
- museo in sinfonia: in programma all’ex
ospedale San Rocco il concerto Musica Celeste

MATERA - Alle 20.30 al parco del castello
Tramontano Anna Oxa in concerto

SAN SEVERINO LUCANO - Alle 21 in
piazza Marconi il festival Gezziamoci con Ars
Nova

TITO - Alle 18 alla torre di Satriano torna il
tradizionale appuntamento con le “Letture al
tramonto”
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Taranto costretto all’esilio forzato
lontano dallo stadio Iacovone:
“Troveremo un’alternativa”

TARANTO - Non c’è mai pace a
Taranto. Il club jonico infatti po-
trebbe lasciare lo stadio Iacovone,
oggetto di restyling in vista dei
Giochi del Mediterraneo nel 2026.
La società di patron Giove annuncia
l’intenzione di trasferire staff e
giocatori in una sede alternativa
per le gare di campionato e gli al-
lenamenti. “Abbiamo sempre di-
mostrato quanto fosse determi-
nante per la nostra società - si
legge nel comunicato - , poter gio-
care presso lo stadio lacovone. Il
nostro stadio. Per mille ed un mo-
tivo, uno in particolare, nel rispetto
della nostra tifoseria. Temendo
difficoltà di ordine logistico, deri-
vanti dalle esternazioni più o
meno palesi espresse dalla orga-
nizzazione dei Giochi del Medi-
terraneo, da mesi ci siamo adoperati
per ottenere rassicurazioni in tal
senso. Dopo le ottime prestazioni
dello scorso campionato, conti-
nuare a giocare nel nostro stadio
rappresentava già un buon punto
di partenza agli occhi di nostra
cittadinanza e tifoseria. In data
27 marzo inviammo un nota a
mezzo pec al Sindaco e per cono-
scenza al Commissario Straordi-
nario dei Giochi del Mediterraneo,
sollecitando una conferma sulla
piena disponibilità dell’impianto
sportivo. Dal Comune nessuna ri-
sposta, mentre dal Commissario
dei Giochi una risposta negativa.
A nulla sono servite le rassicura-
zioni e la certificazione di idoneità
dello Iacovone rilasciata dal Co-
mune jonico, utili per completare
l’iter di iscrizione al campionato,
dato che dopo l’ottenimento dell’ok
per la partecipazione alla Serie C,
sono giunte le prime problematiche.
Da qui la decisione di trovare una
collocazione diversa subito dopo
il ritiro di Viggiano, in programma
dal 18 luglio al 2 agosto. “Ci ado-
pereremo nei prossimi giorni ad
effettuare e completare le procedure
per il trasferimento, come imposto
dalle norme federali, siamo delusi
e sconfortati da queste grandissime
difficoltà che condizioneranno
inevitabilmente i nostri sostenitori
nei prossimi due campionati”.

Foggia, c’è Danzi
dal Cittadella

Firma un biennale

CAMPOBASSO

Il club molisano ha
annunciato l’acquisto
del centrocampista
classe 2004 Alessan-
dro Pellitteri, nell’ul-
tima stagione tra le
fila dell’Alessandria.

CAVESE

Boffelli e Konate
restano in blufoncè
anche in Serie C
dopo la calavata cul-
minata con la vittoria
del Girone G di Serie
D. Boffelli, classe
2004, lo scorso anno
è stato l’unico cal-
ciatore a disputare
le 34 gare di cam-
pionato con ben 15
clean sheet. Konate,
è stato uno dei perni
del centrocampo con
32 match disputati
in stagione ed 1 gol.

FOGGIA

Biennale per l’ex
Cittadella Danzi. Cen-
trocampista classe
1999 nato a Verona,
cresce calcisticamen-
te nelle giovanili del-
la sua città d’origine.
Nel 2018 fa il suo
esordio in serie A
con il Verona. Nella
stagione 2020/21 il
prestito all’Ascoli.
Nella stagione suc-
cessiva passa al Cit-
tadella.

GIUGLIANO

L’under Cuciniello
confermato con la
maglia del Giugliano.
Il club gialloblù co-
munica che l’attac-
cante classe 2005 ha
firmato il primo con-
tratto di apprendi-
stato.

SORRENTO

Si dividono le stra-
de del Sorrento e di
Angelo Bonavolontà.
Il club rossonero co-
munica la risoluzione
del contratto con il
centrocampista clas-
se 2000 che nella
passata stagione ha
totalizzato 22 presen-
ze.

L’ammini-

stratore

delegato

del Potenza

Calcio

Nicola

Macchia e

il direttore

sportivo

Enzo

De Vito

In basso

mister

Pietro

De Giorgio

Potenza, la priorità per 
la difesa è sempre Sciacca
Novità sugli esterni bassi

POTENZA - La prima settimana di luglio, in casa Potenza, si chiude senza scossoni, con le
prossime operazioni in entrata che dovrebbero concretizzarsi all’inizio della prossima. Il
focus, in questo momento, è soprattutto sulla difesa, che è sicuramente il reparto che verrà
investito dagli stravolgimenti maggiori per l’annunciato passaggio al 4-3-3 di mister De
Giorgio. Il Potenza, in questo momento conta di un solo centrale puro, Sbraga, più due
calciatori con caratteristiche ibride come Armini e Verrengia, che all’occorrenza possono
essere impiegati sia da centrali che da terzini. Ma è ovvio che è quello il reparto da andare a
irrobustire. E non è un mistero che il diesse De Vito abbia individuato in Giacomo Sciacca,
l’anno scorso alla Casertana (ex Alessandria, Taranto e Foggia), il primo rinforzo per la terza
linea rossoblù. La trattativa va avanti da tempo, e i ritardi degli ultimi giorni non dovrebbero
essere un ostacolo per la firma del difensore,
che è molto più di un obiettivo per la società di
Macchia. Prima di andare a individuare gli
altri centrali il sodalizio di viale Marconi vuole
puntellare anche gli esterni bassi. Con Novella
(a destra), Burgio (a sinistra) e i possibili “tam-
poni” offerti da Armini e Verrengia, ecco che il
nome nuovo è quello di Vincenzo Galletta, di-
fensore laterale spendibile sia a destra che a
sinistra. Un classe 2003 che vanta già un
ottimo curriculum in Serie D con Afragolese,
Casertana (con la quale ha conquistato una
promozione in C) e Acireale. Un buon profilo
che il Potenza spera di chiudere già in avvio di
settimana. 

I NODI - Il mercato del Potenza si muoverà
anche in base al destino dei suoi uomini con-
trattualmente più importanti. Se per Caturano
si va sempre più verso un ruolo centrale anche
nel progetto di De Giorgio, diverso il discorso
per Schiattarella, ancora incerto tra continuare
a giocare o iniziare un percorso da allenatore,
perché no proprio da Potenza con una squadra
giovanile. La scelta sarà fondamentale perché quello del regista è un ruolo cruciale. E allora
ecco che i nomi dei vari De Francesco, Berardocco, usciti nei giorni scorsi sono validi, anche
se il Potenza e De Vito sono orientati verso un profilo più giovane ma comunque con
l’esperienza giusta per guidare il gioco. Occhio anche a soluzioni provenienti da altri gironi. E
poi il nodo di Asencio che blocca anche eventuali “colpacci” offensivi. Il “gran ritorno” su
Cuppone al momento non è verosimile. Non solo per l’ingaggio del giocatore ma anche per il
valore del cartellino (che andrà in scadenza nel 2025) che il Pescara valuta non meno di
300mila euro. Impensabile si possa arrivare oggi all’attaccante salentino. Ma la stima di Nicola
Macchia per il giocatore è immensa ed è una buona base su cui ragionare per il futuro. 

RITORNI - Tra i possibili ritorni non si concretizzerà quello di Laaribi che è vicinissimo
alla Reggina, mentre è possibile che un altro giocatore (esterno offensivo) possa riverstire i
colori rossoblù. Ma di questo se ne parlerà nei prossimi giorni. (Lu Sant)
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Elena Roxy Ion, nuovo acquisto del Cmb Futsal Team

“La mia esperienza a servizio della squadra”

Tassello di qualità
Il Cmb ufficializza la romena Roxy Ion

diVITO SACCO

SALANDRA – Sta prendendo
forma il nuovo Cmb Futsal
Team che, la prossima stagione,
disputerà il campionato di Serie
A di calcio a cinque femminile.
Altro rinforzo di qualità ed
esperienza per il club grassanese
che si assicura le prestazioni
della rumena Roxy Ion. Classe
1993, arriva dal Molfetta, il suo
ultimo club, dove ha concluso
la stagione in Serie A. Prima
ha giocato dal 2019 al 2022 nel
Bisceglie e nel Real Statte. A

partire dal 2018 è anche nel
giro della nazionale con diverse
convocazioni. “Ringrazio il mio
procuratore Marcello Martino
che mi ha prospettato la possi-
bilità di giocare nel Cmb – ha
dichiarato la giocatrice – spie-
gandomi il progetto di crescita
che vuole seguire la società.
Sinceramente, sono rimasta fe-
licemente sorpresa e ho accettato
questa nuova sfida. Metterò la
mia esperienza al servizio del
mister e delle mie future com-
pagne. Ci aspetta una Serie A
con molti cambiamenti, già in

questa fase di mercato. A parte
il Bitonto che è la favorita alla
vittoria, credo che sarà un cam-
pionato abbastanza equilibrato”.
Le dichiarazioni del direttore

sportivo Angelo Pascale: “Gio-
catrice con carisma, personalità
ed esperienza, oltre al fiuto per
il gol e utile nella costruzione
del gioco”.

Picerno, lo stadio Curcio
si rifà il trucco tra manto
sintetico e area spogliatoi

PICERNO - Lo stadio Curcio
di Picerno si rifà il look. Im-
portanti lavori di ristruttu-
razione del manto sintetico
del catino rossoblù mirati
a ottenere la certificazione
Fifa quality pro e a migliorare
le strutture degli spogliatoi
e l’area antistante. Per l’uti-
lizzo costante e impattante
al quale è stato sottoposto
nell’ultima stagione - si
legge in una nota del club -
, il manto da gioco è stato
oggetto di fondamentali e
tempestivi lavori straordi-
nari, i quali hanno permesso
alla superficie usurata del
Curcio di tornare a essere
idonea per l’ottenimento
del Fifa quality pro almeno
per la prossima stagione
sportiva. Il restyling delle
strutture del Curcio riguar-
dano tanto gli spogliatoi,
con nuovi arredi e servizi,
migliorando il comfort per
i giocatori e
lo staff tec-
nico, la pale-
stra, le sale
di fisiotera-
pia e quanto
l’area anti-
stante gli spo-
gliatoi. L’area
antistante gli
spogliatoi è
stata riquali-
ficata con
l’installazio-
ne di una
nuova e confortevole pavi-
mentazione in erba sintetica.
Questi interventi rappre-
sentano un passo signifi-
cativo per elevare le infra-
strutture del club agli stan-

dard richiesti dalla catego-
ria.

MERCATO - Si continua
a lavorare anche sul mercato
con il diggì Greco che a
breve ufficializzerà l’arrivo

di due centrocampisti, uno
under e uno over, in attesa
di effetture alcune operazioni
in uscita. Biasiol ha chiesto
la cessione, per Ceccarelli
si aprono le porte per la

MMoottoorr ii

Un giro per le vie di Potenza
per ricordare Ivan Di Bello

POTENZA - Torna l’appuntamento del Moto Club
Ivan Di Bello per ricordare l’atleta e tecnico di
motocross ed enduro prematuramente scompraso
nel 2018. La 5^ edizione del moto incontro “Ivan
Di Bello” vedrà per tutta la giornata di oggi moto
di ogni tipologia e per tutte le categorie ritrovarsi
nei piazzali antistanti la Regione Basilicata. Dopo
il momento delle iscrizioni, alle 9,30 si apriranno
gli stand espositivi con corso di educazione
stradale per bambini, musica e dj set, alle 11,30 la
partenza in gruppo con visita guidata al Museo
Dino Adamesteanu. Alle 13,30 la premiazione dei
partecipanti e alle 16 giro turistico con corteo per
le vie della città. L’incontro è valido come seconda
prova del trofeo turistico regionale 2024. Il 15 set-
tembre inoltre il gruppo di amici di Ivan Di Bello
apporrà una targa commemorativa in via del Gal-
litello, presso il nodo complesso.
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Spiragli positivi anche se la tifoseria resta divisa

Al lavoro per iscrizione e mercato
Il Matera di Petraglia rompe gli indugi dopo il silenzio

MATERA - Da un lato una
società che torna a dare
un importante segnale di
vita, dall’altro una Curva
che evidenzia un malcon-
tento esasperato per la
gestione Petraglia. La si-
tuazione del calcio a Ma-
tera non è semplicissima,
ma ora sembrano esserci
spiragli positivi, al netto
delle divergenze tra il pre-
sidente e la tifoseria, quan-
tomeno in merito all’iscri-
zione che andrà perfezio-
nata entro il 12 luglio.
Proprio nelle scorse ore
infatti la società ha emesso
un comunicato che da un
lato ha messo fine al pre-
coccupante silenzio che
perdurava da diverse set-
timane, dall’altro spiega
quali sono i prossimi mo-
vimenti del sodalizio bian-
cazzurro. Intanto il chia-
rimento che la società,
con i propri Dirigenti e
membri del cda, da qual-
che settimana, è al lavoro
per irrobustire, rafforzare
e dare continuità al pro-
getto. I prossimi giorni
potrebbero decisivi per
annunciare nuovi partner
e nuovi asset dopo alcuni
tentativi andati a vuoto
nei giorni scorsi. Intanto
la buona notizia è che il

Matera ha acquisito le
quietanze liberatorie da
tutti i calciatori e del
mister circa il pagamento
degli stipendi della passata
stagione, e ha acquisito
la fideiussione Unicredit
e la disponibilità delle
strutture (stadio XXI set-
tembre ed altre), tutti do-
cumenti e requisiti indi-
spensabili per perfezionare

l’iscrizione al campionato
che potrà avvenire, infor-
maticamente, come da co-
municato Figc, solo da
lunedì a venerdì prossimi.
Dal comunicato, firmato
Antonio Petraglia, si legge
anche che la società si
starebbe muovendo sul
mercato, in continuità con
il progetto passato, cer-
cando di puntare su diverse

conferme (tra staff e cal-
ciatori): sempre nella pros-
sima settimana, le prime
firme ed i primi annunci.
Qualcosa si muove. E mal-
grado un comunicato della
Curva Sud, che invece in-
vita Petraglia a passare la
mano, il Matera, salvo sor-
prese, sarò ancora ai nastri
di partenza della prossima
Serie D.
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cessione mentre su Albertini
ci sono valutazioni in corso.
Attenzione agli assalti a
Gilli, Gallo, De Ciancio, Mu-
rano e agli under Summa,
Pagliai e Santarcangelo.
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Alcune immagini della 1^ Coppa Evelina,

in fondo alla pagina Federica D’Andrea

(a sinistra) e Antonella Brizzi (a destra)

POTENZA - Allo storico torneo “Open
Volley Marco e Marisol”, giunto alla
27^ edizione, che si svolge nel quar-
tiere e nella parrocchia di Santa
Maria a Potenza, è stato dato spazio
anche per il sitting volley e la soli-
darietà. Da tre anni infatti viene ri-
servato tanto spazio all’inclusione
con la pratica del sitting volley, la
pallavolo da seduti, che mette tutti
sullo stesso piano, normodotati e
persone che hanno subito incidenti.
Con l’occasione giovedì sera si è
svolta la prima edizione della Coppa
Evelina, dedicata alla memoria della
piccola bambina ucraina scompars
tragicamente a Potenza un anno fà.
“Abbiamo voluto ricordare la piccola
Evelina – ci ha detto la presidentye
del Santa
Maria Vol-
ley Poten-
za, Anto-
nella Brizzi
- organiz-
zando un
torneo di
sitting vol-
ley che è
una prtica
parlimpica
che vede
l’inclusio-
ne di per-
sone abili
e persone
disabili e lo
abbiamo fatto coinvolgendo le as-
sociazioni di volontriato della città
di Potenza”. Nella serata di giovedì
spazio al sitting volley e alle asso-
ciazioni benefiche e di volontariato
che sul ter-
ritorio svol-
gono un la-
voro enco-
miabile. In
campo, tut-
ti seduti
per terra,
in memo-
ria della
piccola
Evelina,
con una
Coppa a lei
dedicata.
Tra le tante
associazio-
ni presenti
anche la
Fondazio-
ne Potenza
Futura. “Il
logo della Fondazione Potenza Futura
campeggia già sulle maglie della
formazione di sitting volley del anta
Maria – ha sottolineato la direttrice
Federica D’Andrea - , abbiamo
creduto in questa disciplina e lo ab-
biamo sperimentiamo di persona
accettando con entusiasmo la par-
tecipazione al torneo e speriamo di
non aver fatto brutta figura”. Coniu-
gare sport e sociale è l’obiettivo
della Fondazione che ha risposto
presente all’iniziativa: “Arricchisce
il momento sportivo e di divertimento
– prosegue D’Andrea - e si collega al
ricordo di chi non c’è più; Abbiamo
ricordato la piccola Evelina che è

Fondazione Potenza Futura
presente alla 1^ Coppa
Evelina per ricordare

la bambina ucraina morta
un anno fa a Potenza

una bambina scappata dalla guerra
e che ha trovato paradossalmente
la morte a Potenza, è un momento
per noi – conclude la direttrice
della Fondazione - per ricordare
questo evento ed Evelina che ha
frequentato questi luoghi”. Alla
serata erano presenti anche le asso-
ciazioni Aism, Avis, Protezione
Civile, Scout gruppo Agesci Potenza1,
Fondazione Luciana Blasi, Casa
Don Tonino Bello, Associazione In-
sieme, Hospice, Gente Allegra, As-
sociazione Aprodis e Associazione
cataratta congenita e l’Ant che si è
aggiudicata la prima edizione della
Coppa Evelina.
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MONITORAGGIO DIABETE CON SEN-
SORI, REGIONE LAZIO ESTENDE 
ACCESSO GRATUITO
La Regione Lazio garantisce gratuita-
mente il dispositivo tecnologico per
l’auto-monitoraggio istantaneo glicemico
portando ad una svolta nell’offerta sani-
taria regionale. E’ il successo dell’alleanza
tra la Società italiana di diabetologia
(Sid) e l’Associazione medici diabetologi
(Amd) insieme a Federdiabete Lazio,
che hanno lavorato insieme alla Regione
ad un documento per l’estensione dei
criteri di rimborso dei nuovi dispositivi
per l’automonitoraggio del glucosio per
tutte le persone con diabete di tipo 2
trattate con insulina (qualsiasi dosaggio
o numero di iniezioni) e ad iniziare a
estendere l’uso dei sensori (2 per
anno) ai pazienti ad alto rischio cardio-
vascolare. 

TUMORE SENO, MENO CHEMIOTE-
RAPIA GRAZIE A ONCOLOGIA 
DI PRECISIONE
Grazie all’innovazione portata dall’onco-
logia di precisione, è oggi possibile nel
tumore del seno posticipare cure ag-
gressive come la chemioterapia. L’iden-
tificazione di mutazioni nel gene re-
sponsabile della sintesi del recettore
degli estrogeni (Esr-1), che ne determi-
nano l’attività anche senza il legame
con gli estrogeni, rende possibili nuovi
trattamenti mirati del carcinoma della
mammella metastatico Er+ Her2-. La
nuova molecola elacestrant, il primo
degradatore selettivo del recettore degli
estrogeni (Serd) attivo per via orale, ri-
duce il rischio di progressione della ma-
lattia o di morte del 45% rispetto alla
terapia endocrina ‘convenzionale’. I be-
nefici maggiori sono per le pazienti che
presentano una mutazione nel gene re-
cettore degli estrogeni (Esr1) e che
hanno già ricevuto una prima linea di
terapia antiormonale.

SALUTE, CARRIERI (SIU): “PERDITA
DI URINA PATOLOGIA CURABILE
MA SOTTOVALUTATA”
“La perdita di urine non è un processo
fisiologico legato all’età che avanza. La
stragrande maggioranza degli italiani
pensa che l’incontinenza urinaria sia
dovuta all’invecchiamento. Ma non è
così: è un falso mito che va sfatato, per
questo la Società italiana di urologia da
sempre è impegnata in campagne di
sensibilizzazione in merito all’incontinenza
urinaria che, va detto, è una condizione
patologica curabile, ma che purtroppo è
ancora troppo sottovalutata rispetto ad
altri Paesi”. Così all’Adnkronos Salute
Giuseppe Carrieri, presidente degli urologi
italiani, in occasione della Giornata na-
zionale dell’urologia promossa dalla Siu.

L’incontinenza urinaria, definita
come “una qualunque perdita
di urine lamentata”, interessa
più di 5 milioni di cittadini in
Italia: il 20-30% delle donne
e il 2-11% dei maschi in età
adulta. Tale percentuale nelle
donne sale al 32-64% durante
la gravidanza e al 55% nella
popolazione anziana di en-
trambe i sessi. E a questa pa-
tologia che ha un forte impatto
sulla qualità di vita dei pazienti
è dedicata la Giornata nazio-
nale dell’urologia promossa
oggi dalla Società italiana di
urologia (Siu). Obiettivo: in-
formare e sensibilizzare l’opi-
nione pubblica su una condi-
zione che rappresenta una
grave perdita di abilità sia in ter-
mini di limitazione di attività
che di restrizione della parteci-
pazione alla vita sociale. I costi
dell’incontinenza urinaria - riporta
una nota Siu - sono importanti

sia da un punto di vista psico-
sociale, per il livello di sofferenza
dell’individuo e dei familiari, sia
dal punto di vista socioecono-
mico. Nonostante la diffusione
del problema, dagli ultimi dati
nazionali risulta che solo il 43%

dei pazienti affetti richiede un
parere ad un professionista,
confermando che questo pro-
blema era ed è ancora un tabù
che si accompagna a vergogna
portando all’isolamento dei sog-
getti affetti. Per questi motivi, la

Società italiana di urologia è da
sempre impegnata in campagne
di sensibilizzazione in merito
all’incontinenza urinaria. Pur-
troppo - si legge - dall’interazio-
ne con le associazioni dei pa-
zienti non si può che prendere
atto di come la tematica non ri-
ceva l’attenzione che dovrebbe,
e recentemente anche nel con-
testo europeo è stato proposto
dalla Società europea di urologia
il progetto ‘An Urge to Act’, che
verrà presentato in Italia proprio
in concomitanza Giornata na-
zionale. L’urologia italiana, at-
traverso questa giornata - fanno
sapere da Siu - auspica un
cambiamento sostanziale altresì
nelle politiche attive relative al-
l’incontinenza, ben sapendo co-
me la patologia non sia solo
una malattia, ma potrebbe es-
sere un sintomo di ulteriori si-
tuazioni cliniche che vanno in-
dagate e curate.

SALUTE: INCONTINENZA URINARIA PER
5 MLN ITALIANI, PIÙ COLPITE LE DONNE
Da urologi italiani decalogo per affrontare al meglio patologia

VACCINI, BERTAZZO (FIMMG): “ANTI-RSV HA
FORMULAZIONE PRATICA E SOMMINISTRAZIONE FACILE”
La formulazione del vaccino per
la prevenzione del virus respiratorio
sinciziale (Rsv) è estremamente
importante in quanto” il fatto che
sia “pratica, di facile conservazione
e somministrazione è fondamen-
tale in tutta la vaccinologia. E’
particolarmente adatto alla medi-
cina generale, in cui il vaccino
può essere somministrato a più
persone”. Lo ha detto Doriana
Bertazzo, segretario amministrativo
di Federazione italiana medici di
medicina generale, Fimmg Lom-
bardia, intervenendo all’expert ad-
visory panel ‘virus respiratorio sin-

ciziale: dalla prevenzione, a nuovi
modelli sostenibili, ai vaccini’, che
si è svolto a Palazzo Pirelli a
Milano, organizzato da Summeet
Srl, con il contributo non condi-
zionato di Moderna, per creare
un momento di condivisione,
confronto e dibattito tra istituzioni,
associazioni e professionisti della
sanità, partendo dal territorio, al
fine di realizzare un documento
in cui si individuino delle linee di
indirizzo che promuovano l’uso
della tecnologia mRna, disponibile
in Italia, ma non ancora inserito
nel Piano nazionale di prevenzione

vaccinale. Il virus respiratorio sin-
ciziale - si è ricordato nel corso
dell’evento - è un patogeno del-
l’apparato respiratorio molto con-
tagioso i cui sintomi possono es-
sere raffreddore, tosse o respiro
sibilanti, bronchiolite (infiamma-
zione e ostruzione dei bronchioli,
le ultime diramazioni bronchiali)
e polmonite. Pericoloso soprattutto
nei lattanti, sotto l’anno di età, e
negli anziani, è la prima causa di
ricovero ospedaliero. Grazie alla
tecnologia a mRna, usata già per
la prevenzione del Covid19, è
stato sviluppato un vaccino per

prevenire queste infezioni respi-
ratorie, i ricoveri in terapia intensiva
ed i decessi. “Difficilmente un
polo vaccinale riuscirà a vaccinare
tante persone per un virus che
ancora non è ben conosciuto
dalla stragrande maggioranza della
popolazione - osserva Bertazzo -
Il medico di medicina generale
ha la possibilità di informare il pa-
ziente e indicare i vaccini più utili
per la sua patologia e la sua età.
Siamo in attesa che arrivino delle
formulazioni in cui abbiamo uno,
due o tre vaccini a disposizione
in un’unica soluzione”.

Pagina in collaborazione con Adnkronos Salute

L’esperienza raccolta durante la campagna ‘Se hai il diabete apri gli
occhi sulla secchezza oculare’, ideata da Alcon in collaborazione
con Fand, Associazione italiana diabetici Odv - che si è svolta tra
febbraio e aprile 2024 nelle città di Milano, Roma e Bari - evidenzia
non solo quanto registrato da altre ricerche sulla possibile relazione
tra diabete e occhio secco, ma anche la bassa consapevolezza della
complicanza. Il diabete mellito - si legge in una nota - è una delle
malattie croniche più diffuse al mondo, che porta a diverse compli-
cazioni, inclusi problemi agli occhi. Tra questi, la malattia dell’occhio
secco è una delle condizioni più comuni, caratterizzata da sintomi
quali secchezza, irritazione, sensazione di corpo estraneo e disturbi
visivi che possono influire significativamente sulla qualità della vita.
Una recente metanalisi che ha raccolto dati da diverse pubblicazioni
scientifiche tra il 2000 e il 2018 - 4 studi per un totale di 2.504.794
persone - suggerisce una possibile relazione tra il diabete e il rischio
di sviluppare l’occhio secco, con un aumento del rischio del 30%

nei pazienti diabetici rispetto a quelli non diabetici. Questo sarebbe
dovuto a diversi fattori, tra cui la neuropatia corneale diabetica, un
danno causato dal diabete a carico delle fibre nervose periferiche,
che porta al rilascio di neuromediatori, cioè mediatori dell’infiam-
mazione, e che produce un’infiammazione cronica della superficie
oculare. Nel dettaglio, la campagna ha coinvolto l’oculista presso i
centri Fand con l’obiettivo di sensibilizzare i pazienti sull’importanza
della salute oculare e del rischio di sviluppare la malattia dell’occhio
secco a causa del diabete. Sono stati coinvolti 46 pazienti nel corso
di tre giornate a Milano, Roma e Bari. La maggior parte aveva
diabete di tipo 1 e 2 e presentava sintomi di occhio secco. Inoltre,
è emersa una scarsa conoscenza di questa patologia, nonostante
le visite oculistiche periodiche. La campagna sottolinea quindi l’im-
portanza di valutare in modo completo i pazienti diabetici, conside-
rando la possibilità di patologie secondarie che possono influenzare
la loro qualità di vita come ad esempio la salute oculare.

SALUTE, DIABETE E OCCHIO SECCO: CAMPAGNA EVIDENZIA BASSA CONSAPEVOLEZZA DEL PROBLEMA
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IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Malvaccaro Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

IL

METEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min 19° -  max  32°

MATERA:   min 19° -  max  34°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

Un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo tempo stabile e
soleggiato, salvo qualche sparuto annuvolamento nel corso del pomeriggio.
Nello specifico sull'Appennino cieli in prevalenza sereni o poco nuvolosi per
l'intera giornata; sul materano cieli inizialmente poco o parzialmente nuvolosi
ma con nuvolosità in aumento a partire dal pomeriggio; su litorale ionico e li-
torale tirrenico cieli in prevalenza poco nuvolosi o parzialmente nuvolosi, salvo
maggiore variabilità  nelle ore centrali della giornata. Venti deboli dai quadranti
nord-occidentali in attenuazione e in rotazione ai quadranti sud occidentali;
Zero termico nell'intorno di 4600 metri. Mare poco mosso. 

Il successo su tutti i livelli sta riempiendo
la tua vita e ti fa sentire assolutamente
meraviglioso. Il lato negativo di tutto
questo è che potresti essere un po’
troppo coscienzioso.

ArieteAriete

21 MARZO - 2O APRILE

La felicità di partecipare a un evento vi
consentirà di avere il sorriso stampato sul
volto per gran parte della giornata.Non è
detto che sia oggi, ma vi basta pensare al
giorno in cui avverrà per provare gioia.

CancroCancro

Siete perfettamente in grado di
cambiare le cose in meglio ed emergere.
Iniziate riducendo i grassi dalla vostra
dieta e l’assunzione di caffeina. E bevete
più acqua!

BilanciaBilancia

24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Il silenzio sta per essere rotto e la vera
domanda adesso è se sei pronto per
accettare la verità. Rimanete aperti a
qualunque eventualità: dovrai ascoltare
attentamente tutto quello che hanno da dire.

CapricornoCapricorno

21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

L’energia che emanate vi fa apparire
audaci e senza paura di prendere
decisioni difficili. La fiducia nelle vostre
capacità è la fonte del vostro potere.

GemelliGemelli

21 MAGGIO - 22 GIUGNO

Alcuni lavori per sistemare la casa
potrebbero assorbire molte delle tue
energie nei prossimi giorni. Forse sei nel bel
mezzo di un trasloco, qualunque cosa sia, è
probabile che produca i risultati che speri.

VergineVergine

24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

Unendo le forze con un collega, aumen-
terete notevolmente la produttività e
potreste essere ricompensati. Se sei in
cerca di unìattività, invece, potresti avere
qualche opportunità in più.

SagittarioSagittario

Ogni volta che provate a intavolare un
discorso serio con una persona venite
interrotti? Dovete imparare ad essere
più decisi e a imporvi di più!

PesciPesci

L’aiuto per un progetto creativo, sia per
lavorare al progetto che per promuoverlo
in qualche modo, potrebbe venire da una
parte inaspettata, aumentando la vostra
ispirazione.

ToroToro

21 APRILE - 20 MAGGIO

La felicità di partecipare a un evento vi
consentirà di avere il sorriso stampato
sul volto per gran parte della giornata.
Avrete un entusiasmo coinvolgente.

LeoneLeone

Se seguirai il tuo istinto e correrai dei rischi,
sarai molto ricompensato. Per rendere
grande un buon progetto, è importante
rimanere concentrati sul quadro generale
ed evitare di farsi impantanare dai dettagli.

ScorpioneScorpione

23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

Ma non date la colpa soltanto alle
congiunzioni astrali se c’è un problema di
fondo nel rapporto di coppia o nella
vostra capacità di accettare l’attuale situa-
zione professionale. Riflettete sul da farsi.

AcquarioAcquario

21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

Se non ci vedi
sul digitale terrestre

La Nuova Tv

è Smart

Accedi allo store della tua Smart Tv

e scarica la App de “La Nuova Tv”

disponibile per Samsung, LG,

Google Play, Fire TV
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